

Nombre de alumno: Mariana Guillen

Nombre del profesor: Maria del Carmen

Nombre del trabajo: Mapa conceptual.

Materia: Fundamentos de enfermeria

Grado: 1°

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: A

BASES SEMIOLÓGICAS DE LA VALORACIÓN DEL PACIENTE

SEMIOLÓGIA APLICADA A LA ENFERMERÍA:

Es el estudio de los signos y síntomas de una Enfermedad.

OBJETIVO.

A partir de los datos recabados por el interrogatorio el examen físico y los Estudios complementarios se llega al diagnóstico enfermero

Se desarrollan en diferentes conceptos como:

PROBLEMA

Es todo aquello que requiere atención por parte de la enfermera. Es una queja, Observación o circunstancia percibida, por el personal de enfermería o el paciente que afecta la capacidad funcional del individuo.

SINTOMA

Es lo manifestado por el paciente, lo que él siente.

SIGNO.

Es lo que puede ser observado, palpado o auscultado por la enfermera.

HISTORIA CLÍNICA

Es el registro completo de la información obtenida a través del Interrogatorio del paciente, el examen físico, de los estudios complementarios que se Efectúen.

SINDROME

Es el conjunto de síntomas y signos relacionados entre sí, que tienen una Fisiopatología común y que obedecen a distintas etiologías.

En la HISTORIA CLÍNICA uno de los DATOS BÁSICOS son exámenes Interrogatorios

INTERROGATORIO Es el primer paso de la historia clínica. Y se debe de considerar los siguientes puntos:

ENTREVIATA CLINICA

...

1. Datos personales.
2. Motivo de consulta
3. Enfermedad actual
4. Hábitos
5. Antecedentes personales
6. Antecedentes familiares.
7. Examen físico.
8. Exámenes complementarios

Durante una entrevista de valoración realizada por la enfermera se debe de Animar a los pacientes a contar sus historias sobre sus enfermedades o problemas de salud.

Comenzando a actuar con Una entrevista inicial centrada en el paciente

¿QUE IMPLICA?

Al recoger una historia completa de enfermería, dejaremos que la historia del paciente nos Guíe para explorar a fondo los componentes relacionados con sus problemas

- ° preparar el escenario
- ° recopilar la información sobre los problemas del paciente y establecer un programa,
- ° recoger la valoración o una historia clínica de enfermería y
- ° finalizar la entrevista.

Así Mismo para lograr Una entrevista acertada se requiere de...

Preparación, incluyendo la revisión de toda la información disponible sobre el paciente, la preparación del entorno de la entrevista y la elección del Momento para evitar interrupciones.

EXPLORACION FISICA

La valoración de la salud y la exploración física son los primeros pasos hacia la prestación de Cuidados de enfermería seguros y competentes.

¿EN QUE SE DEBE ENCARAR LA ENFERMERA?

¿QUÉ LUGARES SON LOS APROPIADOS PARA REALIZAR LAS ENTREVISTAS Y VALORACIONES?

En destacar El estado de salud actual de cada paciente, distinguir las variaciones de la norma y Reconocer la mejoría o el deterioro en su enfermedad, así mismo interpretar cada manifestación conductual y física del paciente.

Se realizan en los eventos comunitarios de Promoción de la salud, las clínicas de detección precoz, la consulta de un profesional sanitario, las instituciones de cuidados agudos o el domicilio de los pacientes.

¿CUALES SON LOS OBJETIVOS PRINCIPALES DENTRO DE LA EXPLORACION?

La atención de Urgencia, para los exámenes habituales para poder promover conductas saludables y medidas preventivas de atención sanitaria; para determinar la elegibilidad para el seguro médico, el servicio militar o un nuevo trabajo, o para ingresar a un paciente en un hospital o en una Institución de atención de larga estancia

La enfermera llevará a cabo una exploración física mediante la valoración de cada sistema Corporal.
De igual forma, cuando se ingresa a un paciente en el hospital, la enfermera realizará una Exploración completa en el momento del ingreso y por lo menos una vez al día.

¿EXISTEN TECNICAS EN EL TEMA DE EXPLORACION

Son 4 inspección, palpación, percusión y Auscultación.

Para inspeccionar, la enfermera debe mirar, escuchar y oler cuidadosamente para distinguir los resultados normales de los anormales.

Cuando un paciente entra por primera vez en la sala de exploración, hay que observar su forma de andar y el aspecto general y prestar atención a su conducta y forma de vestir.

Así mismo también, Hay que valorar el aspecto y la conducta mientras se prepara al paciente para la realización de una exploración completa.

Bibliografía: **ANTOLOGIA de FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA**